
Bonjour, 
 
Je suis contre la hauteur du projet, cela est de loin beaucoup trop haut pour  
l’ensemble de l’arrondissement et détruirait le paysage. 
 
De plus, j'habite tout près, ll est difficile de se stationner, sans compter  
la circulation qui est dense aux périodes de pointe donc facile d’imaginer  
un complexe de cette hauteur amener un trop grand nombres de résidents pour  
la capacité de ce quartier. 
 
Merci 
 
Chantal Bergeron 


